
Pressekonferenz
am15. November 2004 um 16 Uhr
Gasthaus Havel, Fontanestraße, Kleinmachnow

Die Personen auf dem Podium

Fritz Knuth, Gründungsmitglied des Fördervereins, Initiator der Unterschriftensammlung

Klaus Wandrei, 1. Vorsitzender Förderverein

Wolfgang Kreemke, 2. Vorsitzender Förderverein

Roland Templin, Kassenwart Förderverein

Anne von Törne, Schriftführerin Förderverein

Jörg Heinrich, Mitglied des Fördervereins

FritzKnuth:

Die Unterschriftenaktion zum Erhalt des Freibades Kiebitzberge

Übergabe der 7600 Unterschriften beim Staatssekretär Gorholt

Einladung und Besuch des Staatssekretärs

Übergabe des Sanierungsgutachtens und die Reaktion des Ministeriums

Klaus Wandrei:

Grundverständnis des Fördervereins

Aktivitäten des Vereins in der Saison 2004, Stände und Veranstaltungen

Sanierungsvorschlag des Fördervereins, Pläne einer Nutzungszeitausweitung durch eine

Teilüberdachung, (für den Verein von den Firmen Willmann, Brandenburg und ATE- Hoffmann,

Stahnsdorf kostenfrei erarbeitet)

Geplante Aktivitäten 2005

Jörg Heinrich:

Vorbereitungen von Veranstaltungen und Unterstützeraktionen

Signierte T-Shirts von Weltmeistern, Olympiateilnehmern und Olympiasiegern. Fußball-

Bundesligisten, Hockeyspielerinnen, prominenten Einzelpersönlichkeiten

Benefizveranstaltung

Heinz Florian Oertel eröffnet Freibadsaison 2005

Verein zur Förderung und zum Erhalt des
Freibades Kiebitzberge e.V.
c/o Klaus Wandrei
Heinrich-Zille-Straße 13
14532 Stahnsdorf

Telefon: 03329 - 62321
e-mail: truckklaus@aol.com



Roland Templin:

„Was jetzt zu tun ist“

Auftrag zur konkreten Vorplanung

Entwicklung eines Betreibermodells unter Einbeziehung von Teltow und Stahnsdorf

Bekenntnis zum Erhalt des Freibades als kommunales Bad der Region

Erste Sanierungsmaßnahmen in der Schließungszeit 2004/2005

Anne von Törne:

Haltung des Fördervereins zum Investorenvorschlag für die insolvente Sportforum GmbH

Information des Fördervereins bisher nur aus der Presse

Der Förderverein fragt sich:

Warum hat der Bürgermeister weder Förderverein noch den Betreiber informiert, wenn das Angebot

des Investors doch so ein „exzellenter Vorschlag“ sein soll?

Warum soll das Freibad für die insolvente Sportforum GmbH geopfert werden, wenn die Gemeinde

Kleinmachnow doch angeblich nicht durch die Insolvenz geschädigt wird?

Warum hat der Bürgermeister Blasig bisher keine konkrete Planung zur Sanierung und Finanzierung

des Freibades vorgelegt?

Welche Interessen vertritt der Bürgermeister, wenn über ein Investorenvorhaben möglichst schnell,

unter Ausklammerung der Öffentlichkeit entschieden werden soll, für das Anliegen von 7600

Unterzeichnern zum Erhalt des Freibades ein Jahr lang aber keinerlei Aktivitäten vom Bürgermeister

entfaltet wurden?

Warum hat der Bürgermeister den Fraktionsvorsitzenden der Gemeindevertretung nur einen

Investorenvorschlag präsentiert und nicht die bereits vorliegenden Überlegungen des Fördervereins

zum Erhalt des Freibades?

Warum ist der Bürgermeister gegenüber dem Land und den Nachbargemeinden bezüglich des

Freibades völlig untätig geblieben?


